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В ЧЕСТЬ ПРАЗДНИКА
В субботу, 7 марта, во Дворце культуры не*тяни- 

ков состоялось торжественное мседаниепосещен- 
иое Международному женскому празднику
п м к о м Т ю Ли Г л “ Ла “ MeCLH™ b гориспалкома Юлия Федоровна Муратова. Затем от имени
женщин города выступили председатель городского 
женсовета Елизавета Алексеевна Шиверская. канди
дат технических наук Лариса Мелентьевна Калибер- 
до, директор школы JA 17 Валентина Захаровна Ни
колаева, декан политехнического института Александ
ра Ивановна Труфанова н другие.

В этот вечер лучшие женщины города были награ
ждены грамотами горкома КПСС и исполкома.

После торжественного заседания собравшимся пока- 
вали новые модели сезона и прически. Силами уча
стников художественной самодеятельности Дворца 
культуры был дан концерт.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
Год изданияЗнамя

КОММУНИЗМА
Орган Ангарского горкома КПСС и горо дского Совета депутатов трудящихся

13-й 
м, 50 (2250) 

ВТОРНИК, 
10 

МАРТА 

1964 года 
Цена 2 коп.
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i ОТЧИТЫВАЮТСЯ ИЗБРАНИМ НАРОДА
Р АСТЕТ, хорошеет молодой Ан

гарск, раздвигаются его грани
цы. В 1963 году введено в 

эксплуатацию 100 тысяч квадратных 
метров жилой площади, что позво
лило переселить в новые благоуст
роенные квартиры 3485 семей. От
крыто 13 магазинов н столовых. По
строены школы, детские сады, ясли, 
лом культуры, кинотеатр.

Обо всем этом с большим удов
летворением докладывают горожа
нам депутаты городского Совета 
депутатов трудящихся на встречах 
со своими избирателями.

Разве не приятно сказать, что в 
городе 7063 квартиры пользуются се- j 
тевым газом. Баллонные установки 
есть в 4735 квартирах. Сейчас каж
дый новый дом обязательно гази
фицирован. Работа по газификации 
кварталов города продолжается.

Успешно выполнен у нас в план 
по благоустройству: посажено в про
шлом году 23 тысячи деревьев, 165 
тысяч кустарников, 1 миллион 300 
тысяч цветов. Ангарчане стремятся i 
к тому, чтобы их город стал горо

дом-садом.
Серьезная работа проводится по 

улучшению бытового обслуживания 
трудящихся. В прошлом году, на
пример, открыто бюро добрых ус
луг, которое пришлось по душе жи
телям города.

Одним из основных интересов 
оценки работы депутатов и в целом 
городского Совета депутатов тру
дящихся является выполнение нака
зов, данных избирателями. Такьх 
наказов в период предвыборной ком
пании было получено 49. Большин
ство из них выполнено: пущен в 
эксплуатацию дом культуры «Энер
гетик», открыта детская поликлини
ка, Ангарск получает свое пиво, по
строено молодежное кафе, решены 
основные вопросы благоустройства.

В стадии выполнения находится 
наказ о строительстве трамвайных 
линий в юго-западный район, на 
нефтеперерабатывающий завод, це
ментный завод. Сооружается плава
тельный бассейн, решается вопрос о 
благоустройстве пос. Мегет. Реша
ются вопросы ofe увеличеннии в го

роде количества телефонов-автома
тов, улучшении торговли и т. д.

Горисполком и депутатские комис
сии проводят ряд мероприятий по 
улучшению качества хлебобулочных 
изделий, обеспечению четкой рабо
ты транспорта, налаживанию торгов
ли овошами и фруктами, усилению 
контроля за распределением жилой 
площади.

Депутаты городского Совета яв
ляются подлинными слугами народа. 
В Ангарске во всех отраслях хозяй
ства и культуры созданы многочис
ленные общественные самодеятель
ные организации. В городе сей
час насчитывается 54 женских сове
та. 754 человека участвуют в обще
ственно-домовых комитетах, 900 жи
телей города являются членами ро
дительских комитетов. Многочислен
ный актив работает в медицинских, 
культурно - просветительных учре
ждениях, в народном театре, обще
ственных университетах.

Можно назвать десятки депутатов 
городского, поселкового Советов, 
которые проводят большую работу

,1 среди избирателей, повседневно 
1 встречаются с ними, помогают им 
j! советом и делом. Среди них руково- 
IJ дители групп Бочкарев Д. Д. и 
I Тихомирова J1. И., депутаты Гали- 
)[ чин В. И., Хазовский И. J I ., Тара- 
|| сов Г. П. и многие другие.

Многое сделано по выполнению 
(наказов избирателей.Предстоит сде- 
I лать еще больше. Народнохозяйст

венным планом намечено дальнейшее 
;! расширение сети предприятий быто- 
j вых услуг. В 1964 г. будет завер

шено строительство гостиницы, фаб
рики химчистки, школы-интервата, 
школы в пос.Китой и многих других 
важных и очень нужных для горо
да объектов. Серьезные задачи 
предстоит решить по дальнейшему 
благоустройству и озеленению горо
да.

Выполнить их мы сможем только 
при большой активности всех депу- 
тутов депутатских групп, при серь
езной воспитательной работе среди 
населения, при нетерпимости к про
явлению всякого рода бесхозяйст
венности, бюрократизма.
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И ТАЮТ ШТАБЕЛЯ
МОЛЧИТ скованный толстым льдом Кнтой. Сиротли

выми. уродливыми громадинами громоздятся над без
молвной протокой «быки», еше полгода назад сдер

живавшие яростный напор реки-и бревен. Хрустальная мар
товская тишь. Лишь тонко выдзенькивает с разбросистых 
тополей капель, да на правобережье отдаленно и глухо 
скрежешут лебедки и урчат пилы. И с каждым днем все 
меньше и меньше становятся огромные штабеля леса, заго* 
товленные в минувший сплавной сезон.

Распиловка леса производится и на нижнем, и на верх* 
нем ДОКах. Ежедневно десятки кубометров древесины пре- 
вращаются в двери, рамы, косяки и другую необходимую 
строителям продукцию. Ежедневно бригады и цехи ДОКа 
№ 2 рапортуют о выполнении и перевыполнении норм вы
работки.Первенствует в социалистическом соревновании цех дере- 
воконструкцнй, возглавляемый Николаем Ивановичем Кло
повым. Он вышел победителем по итогам и прошлого года, 
и последних двух месяцев. Так. план февраля выполнен на 
114.6 процента. Лучшие из лучших здесь плотники Н. М. 

. Больных и Н. А. Силин.С постоянным опережением плана работает и коллектив 
лесоиеха Правда, февральское задание выполнено им лишь 
на 102,4' процента. Но умелых, исключительно трудолюби
вых специалистов коллективу не занимать. Это преж
де всего станочники А. Лемешко. Г. Царева и Б. Самойлов. 

Впрочем успех коллекгива в целом зависит не только от впрочем. у>- ппосессии Это хорошо понимаютспециалистов основных профессии. к  п
слесарь механического цеха Л . ■ ' и еслн
Данилов слесарь лесоиеха М. В. Савчук н другие, и если 
комбинат в целом успешно нравился с программой про
шлого гола и, неуклонно иарашивает темпы в новом году, 
то в этом немалая заслуга и их, людей «невидных» про
фессий.

Д , р „ о с ^ —

весь заштабелеванный на нижнем Д01
Нынешний сезон обешает ^  У Т р Х о б д е л "

пряженным для коллекД"® ют ег0 На территории ДОКа.
вялом “ со стТрыГ'помешениями вырос большой кирпичный рядом со старым механизир0вайвый цех. В
апреле-мае он д^жен быть полностью сдан в эксплуатацию. 
а р Ю. МИХАИЛОВ.
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На сооружении каталитического крекинга отлично 
трудится бригада Д. Г. Спиридонова. На снимке вы 
идите одного из лучших монтажников бригады В. Е. 

Багижева. Фото В. НЕБОГИНА.

ЭКОНОМИЯ —  ГЛАВНОЕ
В М ОНТАЖ НОМ  тре

сте строительства 
Ангарска подведе

ны итоги соревнования 
среди изобретателей и 
рационализаторов на зва
ние «Лучший рационали
затор за 1963 год*.

Технический совет тре
ста решил присвоить это 
звание токарю управле
ния производственных 
предприятий Игнатию Ил
ларионовичу Вгаивцеву, 
подавшему в 1963 году 
12 предложений с эконо
мическим эффектом 1257 
рублей.
Из инженерно - техниче

ских работников звания 
лучшего рационализа

тора удостоились И. И. 
Цымбал и А. М. Кочу- 
баев.

Производитель работ 
управления сантехниче
ского монтажа Иван Ио
сифович Цымбал внес в 
бриз предприятия 5 раци
онализаторских предло
жений, от внедрения ко
торых предприятие полу
чило 12 тысяч рублей 
экономии. Инженер упра
вления монтажа промыш
ленных объектов Анато
лий Михайлович Кочуба- 
ев подал в 1963 году 14 
рационализаторских пред
ложений с экономическим 
эффектом в 10 тысяч ру
блей.

Технический совет тре
ста особо отметил хоро
шую работу токаря Ва- 

, силия Ефимовича Офице 
рова, имеющего на лице
вом счету 8 рационали
заторских предложений, 
а также инженера Анато
лия Павловича Гамонова. 
внесшего в 1963 году 14 
рационализаторских пред
ложений и технических 
усовершенствований.

Всего по тресту в ми
нувшем году в творче
ской работе участвовало 
свыше 360 человек. Из 
поступивших в бриз пред
приятия 490 предложе
ний внедрено в производ
ство 370 с экономическим 
эффектом в 202 тысячи 
рублей.

А. И ВА Н О В.
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Встреча
с депутатом
В ТЕПЛОЙ, сердечной обстанов

ке прошла в клубе «Строи
тель* встреча избирателей' со 

своим депутатом в Иркутский обла
стной промышленный Совет Ново- 
пашиным Борисом Ивановичем — 
знатным мастером керамического за
вода.

Борясь за претворение, в жизнь 
задач семилетки, решений декабрь
ского и февральского Пленумов ЦК 
КПСС по ускоренному развитию хи
мической индустрии и интенсифика
ции сельскохозяйственного произ
водства, тов. Новопашин с ч у в с т 
в о м  гордости подчеркнул - трудовой 
вклад ангарчан в создание большой 
химии Восточной Сибири. Строите
ли. монтажники и эксплуатационни
ки обеспечили ввод в эксплуатацию 
дополнительных мощностей на неф
теперерабатывающем заводе. Всту
пили в строй действующих предпри
ятий десятки новых цехов и устано
вок на других предприятиях города.

Серьезный вклад внесли в пятом 
году семилетки строители, перевы
полнившие план по сдаче жилья в 
эксплуатацию. Значительные работы

проведены по благоустройству горо
да, но еще больше предстоит сде
лать в 1964 году. Строители обяза
лись сдать в эксплуатацию новые 
трамвайные пути: поселок Бай-

нальск — нефтеперераба
тывающий завод и Ан
гарск —- юго-западный 
район.

Со сдачей в эксплуа
тацию новых трамвайных путей зна
чительно улучшится связь города с 
его многочисленными предприятиями.

Депутат подробно рассказал о ра
боте школ и школьном строительст
ве. медицинском обслуживании на
селения. Успешно работает бюро 
добрых услуг> с его многочислен
ными фшйалами: бюро справок, 
объявлений, машинописи, реставра
ции и штопки одежды, ремонта обу
ви. часов, электроприборов и т. п. 
В  текущем году намечается расши
рить деятельность бюро добрых 
услуг,

Тов. Новопашин и выступившие 
на встрече избиратели много удели
ли внимания выполнению наказов 
трудящихся, сделанных при встре
че с кандидатами в депутаты на вы
борах в местные Советы 3 марта 
1963 года.

Отмечая успехи в деятельности 
городского и областного Советов 
депутатов трудящихся, участники 
встречи тт. Аникин, Лнтвинцев, Га
врилов и другие отметили, что го
родской Совет, его депутаты недос

таточно изучают нуждь! рабочих по
селков. Не известно, почему на рын
ке 8-го района ликвидировали ма
газин книг и канцелярских принад
лежностей. Чтобы приобрести 
школьнику тетради или к у п и т ь  
книгу, надо ехать в город, за 5 — 7 
километров.

Много наргкакии было высказано 
в адрес конторы 4-го райжилуправ
ления. Поселки, застроенные вре
менными сооружениями, будут еще 
долго существовать, однако для ре
монта этих сооружений делается 
мало, даже наружная побелка не 
производится. Улицы выглядят се
ро, неустроенно, здания ветхие. Не
сколько лет идет разговор о приве
дении в порядок улиц Панфилова 
и Ватутина. В  низинах все лето на
пролет стоят лужи. И нужно-то сов
сем немного, два-три десятка само
свалов гравия или шлака для осуш
ки этих улиц.

Избиратели просили тов. Ново- 
пашина добиться перед соответству
ющими органами устройства в по
селках '№  2 и 8 телефонных уста
новок для общего пользования.

Встреча депутата Бориса Ивано
вича Новопашнна со своими избира
телями явилась яркой демонстраци
ей связи народа с местными органа
ми Советской власти, рассматрива
ющих эту власть как свою, кров
ную. близко принимающую к сердцу 
заботу о советском человеке.

И. А БА КУ М О В .

НА ДНЯХ во Дворце 
культуры энергетиков 
состоялся городской 

партийно - хозяйственный ак
тив, который обсудил итоги 
февральского Пленума ПК 
КПСС и задачи городской 
партийной организации. Док
ладчик секретарь горкома 
КПСС тов. Токмаков и выс
тупавшие в прениях товарищи 
единодушно одобрили реше
ние февральского' Пленума, 
разработанную партией кон
кретную программу интенси
фикации сельскохозяйственно
го производства на основе 
широкого применения удобре
ний, развития орошения, ком
плексной механизации, внедре
ния достижений науки и пере
дового опыта.

Докладчик отметил, что в 
подъеме сельскохозяйственно
го производства области не
маловажную помощь оказыва
ют трудящиеся промышлен
ных предприятий, транспорта, 
строительных организаций ва
шего города.

На многих предприятиях 
развернулось сейчас соревно
вание за создание фонда 
большой химии. Серьезная 
работа ведется в этом направ
лении на цементном, керами
ческом. гипсовом заводах, за
воде КВОнТ, мебельной фаб
рике. Отрадно отметить, что 
строители в общем то неплохо 
справились с планом строи
тельно-монтажных работ по 
объектам предприятий вефтя. 
ников.

Но если говорить о пуско

вых объектах текущего года, 
то здесь дело не обошлось 
без раскачки. До сегодняшне, 
го дня нет еще нужного раз
ворота работ. Такие темпы 
никого не устраивают. Учиты
вая это положение, горком 
партии принял решение 26 
марта на заседании бюро по
ставить вопрос о ходе строи, 
тельства пусковых объектов 
на предприятиях нефтяников.

ШЕ Л

расчетам, валовой выход про
дуктов составит по теплицам 
3380 тонн, на утепленном 
грунте — 2400 тонн овошей в 
гол.

В 1963 году всего по городу 
было заготовлено 4,5 тысячи 
тонн овощей. И если к этому 
прибавить сбор овошей с тер
ритории тепличного комбина
та, то их будет вполне доста
точно для круглогодичного 

г о р о д  —
СЕЛУ

серьезный разговор
В прошлом году ангарские 

строители выполнили план со
оружения объектов сельского 
‘хозяйства на 1)2 % . Сейчас в 
районе нашего города строит
ся крупная механизированная 
птицефабрика по выращива
нию бройлеров с производи, 
тельностью в 3 млн. в год. 
Первая очередь фабрики будет 
завершена в первом полуго
дии. Большой объем работ 
должны выполнить строители 
в Бнльчнрском и Каменском 
совхозах. В текущем году нам 
предстоит построить два ко- 
ровннка в Китойском совхозе. 
Уже сейчас ведется сооруже
ние тепличного комбината об
шей мощностью 150 тыс. квад
ратных метров теплиц и 400 
тысяч квадратных метров утеп
ленного грунта. По проектным

снабжения населения.
В истекшем году ангарчане 

оказывали большую помощь 
селу, особенно во время убор
ки урожая, когда в колхозах 
и совхозах области работало 
постоянно 3 тыс. горожан и 
300 автомашин. В порядке 
шефской помощи предприятия 
Ангарска вели строительпые,. 
монтажные работы, оказывали 
селу техническую помощь. 
Партийные же организации 
проводили массово-политичес
кую работу на селе. Однако 
следует отметить, что сейчас 
уровень шефской работы за
метно спал. Горкому, партко
мам, партийным организациям 
следует подумать н присту
пить к планомерной, система
тической помощи селу в куль
турно-массовых мероприятиях,

помочь в ознакомлении с ре- 
шенями декабрьского и фев
ральского Пленумов ЦК 
КПСС, развернуть пропаганду 
достижений науки и техники.

На партийно-хозяйственном 
активе шел серьезный раз
говор о том, что сейчас на
стала серьезная необходимость 
поставить вопрос, чтобы наш 
пригородный совхоз «Китой- 
скнй» в ближайшие годы пере
строил свою работу и смог бы 
обеспечить город картофелем, 
овощами и другими продукта
ми. Важно сейчас всемерно 

развивать подсоб
ное хозяйство в 
пригородах, стро
ить овощехрани- 

_ _ _ _  лнща.
Как отметили в своих вы

ступлениях товарищи Пиро- 
женко, Балакин, Попов, Буя
нов, Савельева н другие, 
главной задачей всех трудя
щихся Ангарска было и оста
ется сосредоточение внимания 
и усилий на выполнении за
дач по развитию нефтехимиче
ских производств. Эта задача 
вытекает из постановления 
декабрьского Пленума ПК 
КПСС. Выполнение ее явится 
практическим выполнением ре. 
шений Пленумов UK КПСС 
по интенсификации сельскохо
зяйственного производства.

Партийно - хозяйственный 
актив обсудил и принял раз. 
вернутое постановление.

ПЕРВЫ Й 
БОЛГАРСКИЙ 
АТЛАС МИРА

В Болгарии издан первый в 
республике карманный полнти. 
ческнй атлас мира. Он содер
жит 35 политических карт, 
которые имеют различные мас
штабы — от 1:2.500.000 до 
1:75.000.000. Для каждого го
сударства имеются справки, 
содержащие краткие данные 
о плошали, населении, назва
ния столиц и крупнейших го
родов, сведения о государст
венном устройстве, экономике, 
культуре, просвещении и т. д.

Карманный политический ат
лас издан тиражом в 63.000 
экземпляров. Он явится цен
ным пособием для учащихся, 
студентов и всех трудящихся.

К. ОРЛОВА, 
корреспондент ТАСС.

София.

З Н А М Я  КО М М УН И ЗМ А  
10 мэрта 1964 г. Стр.2.

Более 10 лет трудится на 
строительстве жилых домов 
(СМУ-1) монтажница Мария 
Савнцкая. Коллектив управ
ления избрал ее в прошлом 
году депутатом городского 
Совета. Это уже говорит 
о многом...

Фото А. ЕЛ Ф И М О ВА .

ГОРОДОК |
под одной
КРЫШЕЙ

S Т РО И Т ЕЛ И  при-
ll С . шли сюда еще в 
! прошлом году. И
' вот теперь, когда здание
I распластало свои крылья,
■ многие ангарчане теряют
ся в догадках, стараясь

■ определить назначение 
строго параллельных 
прямоугольников. Одни 
утверждают, что это за
вод. другие говорят —  
шнола, третьи — больни
ца и т. д.

Разнобой в определе
нии неудивителен. Такое 
здание в Ангарске соору
жается впервые, и его 
форма пока что не под- 

I дается сравнению даже 
самим строителям. Но 
они знают другое — по
добных зданий в стране 
раз-два и обчелся.

Отличается оно от 
всех не только наружным 

j видом, но и назначением 
светлых просторных ком
нат. Можно сказать, что 
здесь будет и завод, и 
шнола, и больница. А  
общее название сооруже
ния — школа-интернат.

Свыше шестисот маль
чишек и девчонок, кото
рые скоро перешагнут по
рог интерната, будут без
мерно благодарны своим 
отцам и матерям за свет 
и тепло в этом доме.

Здание трехэтажное. 
Его основной корпус про
тянулся на 132 метра в 
длину. Широкие коридо
ры учебного корпуса, бес
численное количество
дверей. Здесь в комнатах 
разместятся кабинеты ма
шиноведения, мастерские 
по Обработке металла и 

I дерева, кабинеты врачей, 
больничные палаты, уго
лок живой природы, кни
гохранилище. кабинеты 
биологии, физики, мате
матики, учебные классы 
и т. д.

Не забыта и химия.Хи
мические лаборатории бу
дут оснащены отличным 
оборудованием, всем не
обходимым инструментом 
и наглядной агитацией.

В  четырех спальных 
корпусах воспитанников 
встретит чистота, уют и 
покой. Здесь разместятся 
подсобные помещения, 

к ванные, душевые, прачеч
ные, номнаты хранения и 

| сушки одежды. Две гале
реи соединят главный 
корпус с актовым залом 
и пищеблоком.

Городок под одной 
крышей — так называ
ют строители школу-ин
тернат. И это точное оп
ределение, Под одной 
крышей здесь будет все, 
начиная от раздевалки и 
кончая мастерскими, где 
школьники будут обу
чаться различным про
фессиям.

Новая школа — значит 
и новые строительные ма
териалы. Все стены кор
пусов возведены из пено- 
газосиликатных блоков. 
Вместо дощатых полов 
уложен узкий брус. Уже 
полностью закончены ос
новные строительные ра
боты. Сейчас идет соору
жение теплотрассы, огра
ждения, монтаж отопле
ния. электроосвещения. 
Строители СМУ-5 присту
пили к отделке спортза
ла и спальных корпусов. 
Придет день, и светлое | 
здание около Байкальска 
распахнет двери перед 
первыми воспитанника
ми.

А. КРИ ВО И .



Проведем
Ф ЕС Т И ВА Л И  в Ан

гарске вошли в 
традицию. Много 

ценного и полезного на
копилось в опыте их про
ведения. Но, к огорчению, 
вместе с полезным нз го
да в год при проведении 
фестивалей повторяются 
одни и те же огрехи, 
«запахать» которые ни
как не удается.

Что такое фестиваль? 
В  данном случае я буду 
говорить только о его 
художественной части. 
Это массовое политичес
кое мероприятие,цели ко
торого: улучшение ком
мунистического воспита
ния, привлечение новых 
масс в самодеятельные 
творческие коллективы, 
приобщение к народному 
творчеству новых сотен 
трудящихся, улучшение 
отдыха и быта тружени
ков предприятий и стро
ек. Удовлетворяют ли 
этим задачам наши фести
вали? Мне думается, да
леко не в полной мере.

Называем мы их фести
валями, а на деле это не 
более чем конкурсы са
модеятельных коллекти
вов и исполнителей." Про
водятся они часто в ра
бочее время. Участники 
концертов освобождаются 
от работы, приходят во 
дворец, выступают. Ж ю 
ри расставляет оценки, 
отбирает номера на за
ключительный концерт. 
Их оказывается обычно 
на 3 — 4-часовую про
грамму. 700 счастливчи

праздник народного творчества
ков. которым достались 
пригласительные билеты 

на зтот вечер, мучаются, 
не в силах воспринять
эту «демьянову уху*. На 
атом фестиваль кончает
ся. v

Тысячи, десятки тысяч 
жителей города даже и 
не подозревают, что в 
Ангарске прошел очеред
ной фестиваль; он их ни
как не коснулся: они его 
не слышали и не видели.

Мне представляется, 
что фестиваль — это не
что иное. Фестиваль — 
это праздник для всех. В 
каждом цехе, на каждом 
заводе, в красном угол
ке, в общежитии, на 
стройке — всюду должно 
быть ощутимо его волну
ющее дыхание. В  обще
житии — встреча с ар
тистами Народного теат
ра. В  цех пришел ан
самбль народной песни 
строителей. В кинотеатре 
перед сеансом выступает 
агитбригада.

В  заводском красном 
уголке — концерт, а по
сле него запись желаю
щих, скажем, в оркестр 
народных инструментов.
В  клубе бенефис старей
шего участника самодея
тельности. В  музыкаль
ной школе —  бечер ка
мерной музыки. И все 
это —  под девизом фес
тиваля. Фестивальные ме
роприятия должны прой
ти в каждом цехе, в ка
ждом учреждении, на ка
ждом предприятии. А в 
клубах и дворцах куль
туры этих мероприятий

должно быть очень-очень 
много, чтобы их посетили 
десятки тысяч трудящих
ся. и никак не меньше.

К  чему сваливать все 
лучшие номера в один 
заключительный концерт, 
как это у нас принято де
лать? Ведь такой кон- 
церт даже самому неис-

В порядке 
обсуждения

тов.ому зрителю не может 
доставить удовольствия. 
Пусть в этот вечер в од
ном Дворце идет спек
такль, в другом высту
пает агитбригада, в треть
ем состоится показ люби
тельских кинофильмов 
и т. д. Чем больше зри
телей будет на фестивале, 
тем лучше выполнит он 

свои задачи.
Все фестивальные ме

роприятия должны быть 
широко афишированы. 
Красочные афиши, про
граммки. плакаты, лис
товки с портретами луч
ших участников самодея
тельности, с новыми пес
нями и высказываниями 
об искусстве — ' непре
менная принадлежность 
любого фестиваля.

На одном нз совеща
ний творческих работни
ков в горкоме КПСС бы
ла высказана мысль о 
проведении в Ангарске 
праздника искусств,
праздника народного

творчества. Высказыва
лось пожелание пригото
вить силами всех клубов 
и дворцов культуры горо
да какое-нибудь большое 
художественное полотно, 
осуществить которое од
ному клубу не под силу.

Давайте же претворим 
эту идею в жизнь: про
ведем в Ангарске празд
ник искусств. Пусть этот 
праздник проходит везде: 
в клубах, на предприяти
ях, в цехах, на площадях, 
в красных уголках, на 
стадионах. Пусть высту
пают на этом празднике 
лучшие творческие кол
лективы. Пусть произво
дится массовая запись во 
все кружки и студии на
ших дворцов и клубов. 
Пусть это будет подлин
ный фестиваль. Город
ским организациям стоит 
бросить только клич, а 
творческие работники го
рода и армия энтузиастов 
художественной самодея

тельности непременно от
кликнутся и примут го- 
пячее участие в этом бла
городном деле.

У  нас в Ангарске есть 
некоторый опыт проведе
ния праздников на пло
щадях, на старице и т. п. 
В прошлом году была 
сделана попытка провести 
театрализованное пред
ставление на стадионе 
«Ангара*. Но все это де
лается робко, без широ
кой подготовки, без хо- 
пошей рекламы, без уча
стия брльшнх масс худо
жественных коллективов. 
Давайте же попробуем

делать все это на широ
кой основе, добротно и 
торжественно, пусть это 
будет подлинный празд
ник!

Он мог бы явиться хо- 
Doiuett подготовкой к 
большому областному ме
роприятию, которое наме
чается на нынешнее лето. 
Я  имею в виду праздник 
народного творчества
трудящихся химической 
промышленности и строи
телей большой химии Ир
кутской области. Положе
ние об этом празднике, 
который будут проводить 
облпрофсовет и обком 
ВЛ КС М , скоро выйдет в 
свет. Праздник планиру
ется провести у нас, в 
Ангарске. К  нам приедут 
гости из Усолья, Братска, 
Байкальска, Тайшета, Зи 
мы, Тулуна, трудящиеся 

. строительных и монтаж
ных организаций. Прие
дут лучшие творческие 
коллективы и исполните
ли. а также передовики 
производства, новаторы, 
ударники и члены бригад 
коммунистического труда.

Мы их должны встре
тить достойно.

Праздник намечено 
поовести в начале июля. 
Если бы мы в мае-июн^ 
провели свой, ангарский 
праздник искусств, мы 
встретили бы гостей нз 
области во всеоружии. 
Давайте подумаем об 
этом, товарищи!

Л. БЕСПРОЗВАННЫИ,
художественный руководитель 
Дворца культуры нефтяников.

Твои дочери, Родина!
С Т Р О К И  

И З  П И С Е М

САМАЯ благородная и по
четная эта должность на 
земле — быть врачоч. 

Ничего нет гуманнее и величе
ственнее, чем продлять жизни 
человеческие, заботой и теплым 
словом поднять больного с пос
тели, заставить поверить его в 
свои силы. Их много в Ангарске, 
ртих людей в белых халатах, 
этих милых докторов, как ласко
во зовут их больные. Им при
слали поздравления с Междуна
родным женским днем 8 Марта 
благодарные пациенты, наши чи
татели.

Этих писем — груда. Но ав

торы многих нз них адресуют 
свои слова детскому врачу 3. Ф. 
Хроменко (больннпа Цемпосел- 
ка), О. М. Черток, С  В: Тимо- 
хнной, Л; Я. Рябчиковой (поли
клиника нефтяников).

Долгих лет жизни, успехов на 
этом благородном поприше же
лают читатели врачам 3. Яиен- 
ко, 3. Караваевой, А. Косточки- 
ной, Т. Семеновой, Р. Акулиной, 
Л. Лазаревой, Л.' Гуреевой, 
Г. Крешенко. медсестрам Г.Мн- 
роновой, Г. Шамшудиновой, 
М. Бездетных и многим, многим 
другим.

...Этот случай произошел в те
рапевтическом отделении в боль

нице 85 квартала. Больному Во
тякову грозила смерть. Срочно 
нужна была кровь. Не задумы
ваясь, ее дали работники боль
ницы В. А. Синкевич, В. И. 
Юсовская, Т. А. Эппель, Р.Шад
рина и другие.

Пурга ли, дождь ли—идет че
ловек с тяжелой сумкой на пле
че по квартирам. Поднимается с 
этажа на этаж, доставляя газе
ты, журналы, долгожданные ве
сточки от родных. И везде ждут 
этого человека, как самого доро
гого гостя. Об этом нам тоже 
рассказали письма. Самая ис
кренняя вам благодарность, поч
тальоны Ольга Ильинична Лут-

ченко, Зинаида Филипповна Ас
тахова, Матрена Никифоровна 
Бусоедова, от жителей кварта
лов, которые вы обслуживаете.

«Мы дарим ей на праздник 
песни. Она очень их любит, на
ша Евлокия Павловна Зименко, 
внимательная, добрая женщина, 
инструментальщица прорабско
го участка Востокэнергомонтаж. 
Виктор Гурилев, крановщик».

Обратный адрес на конверте: 
Башкирская АССР, ст. Аксако
ве, санаторий.

Там сейчас находится старшая 
вожатая школы № 29 Пивкина. 
На страницах газеты она просит 
передать от всего сердца боль
шое спасибо и поздравление с 
праздником всему коллективу 
школы, ставшему для нее род
ной семьей.

Об этом же говорят и строки 
из писем тт. Черепановой и ро
дителей Киселевских. «Женщи
нам-воспитателям — учительни

це 31-й школы Лидин Арсенть
евне Переваловой. работнице 
детских яслей № 11 Валентине 
Тамаевой наше родительское 
спасибо», .— пишут они.

Женщин этой специальности 
немного в Ангарске. Нужны 
смелость, мужество, умение бы
стро принимать решение, чтоб^ 
быть настоящим мастером своа- 
го дела. Именно такова Ольга 
Федоровна Блинникова, старший 
стрелок военизированной охра
ны.

Вот какие у тебя дочери. Ро
дина! Ты вправе гордиться ими!

В  тесном  с о д р у ж е с т в е
Д О НЕДАВНЕГО времени профессиональ

но-техническое училище К® 4 было одним 
из отстающих. Особенно «хромала» здесь 

дисциплина. Не раз задумывался педагогиче
ский коллектив над тем, как выправить поло
жение. И вот на одном из педсоветов было ре
шено наладить связь училища с родителями. 
Решить этот вопрос было нелегко. Ведь многие 
учащиеся живут не только в Ангарске, но и в

РАДИ РЕКЛАМЫ
На фоне неба-здоровый мужчина, летящий 

на землю вниз головой. Это американский ак
робат Плант, делаюший сальто-мортале. Лица 
его не видно, оно в тени, но можно с уверен
и ю  сказать, что иа нем не отражалось „„ 
каких человеческих чувств. Были утрачены да
же инстинкты. присущие от века животным. 
Плант делал смертельное сальто держа в руках 
своего одиннадиатямесячного ребенка.

Эта фотография обошла ряд американских и 
английских журналов. На соседней Ф о ^ « Ф « "  
улыбающаяся мамаша стирает пот с младенца. 
«Для маленького Данни ато в порядке вещей», 
-гласит подпись под втой типично американ
ской рекламой. (ТАСС)

других городах и селах области.
Но родительский комитет был все-таки избран. 

В его состав вошло одиннадцать человек. Пред
седателем избрали Петра Петровича Щукина.

С первых же дней у комитета появилось мно
го работы. Это и понятно. Очень велик был 
список нарушителей дисциплины, много неуспе
вающих.

Но с чего же начать работу? Много было 
предложений, советов. Все сошлись на одном: 
надо было проверить, как живут учащиеся дома, 
что представляют нх семьи, какие у них усло
вия. Неважно, что родители многих находятся 
в Мегете, Тельме, Иркутске, члены родитель
ского комитета поехали и туда.

Выяснилось, что у таких учащихся, как Шер- 
гин, Рябов, Харитонов. Никузин и другие, дома 
создалась нетерпимая обстановка. Пришлось 
этих ребят устроить в общежитие и держать 
нх под повседневным контролем. Других труд
новоспитуемых учащихся стали вызывать иа ро- 
днтельекий комитет. С третьими проводили ин
дивидуальные беседы. Регулярно начали прово
диться в училище н обише родительские со
брания.

Все »rq, конечно, не могло не сказаться яа 
повышении дисциплины и успеваемости учащих
ся. Если раньше члены комитета рассматрива
ли на своих заседаниях в основном только эти 
вопросы, то сейчас они обсуждают вопросы 
культуры и быта учащихся.

— Вначале я и сам не верил в то, что мы 
сможем оказать какую-то пользу училищу,— 
говорит председатель родительского комитета 
Петр Петрович Щукин.

Сам П. П. Щукин, кроме организационной ра
боты, проводит много индивидуальных бесед с 
учащимися и родителями, часто бывает на за
нятиях, в общежитии. Второй год Петр Петро
вич возглавляет родительский комитет. За это 
время он успел завоевать большой авторитет 
среди учащихся, да и многие родители говорят 
ему свое спасибо. Часто бывают в училище и 
члены родительского комитета И. Мнкрюков, 
Р. Романовская, М. Львова, Т. Калашникова. 
Они никогда не считаются со временем и всегда 
найдут свободную минутку, чтобы побывать в 
учнлнше.

Сейчас в четвертом профессионально-техниче
ском училище нет неуспевающих, редкими яв
лениями стали «ЧП». Вот уже третий квартал 
подряд этому училищу присуждается пер
вое место среди других профтехучилищ области.

И если вы спросит* у директора Н. О. Су
хих, как коллектив добился таких успехов, то 
он. яе задумываясь, ответит:

— Большим упорным трудом всего педагоги
ческого коллектива, при самой активной помощи 
родительского комитета.

А. ЯНКОВСКИЙ, 
слушатель факультета журналистики ВУМЛ.



МИНУВШ ЕЙ осенью устро
ился на ангарский ремонт- 
но - механический завод 

слесарь Борис Берлмикий. И
только пришел в ремонтно-меха
нический цех, сразу:

—Кто, ребята, в шашки игра
ет?

—Чего-чего? — удивились пар
ни.

—Шашки, говорю!
—А-а — зевнул кто-то. — Бы

ло дело, играли... в детстве,
—То разве шашки были! А вот 

давайте по.настоящему играть. 
У меня первый разряд. Хотите. 
науч\'1

—Нет. не хотим, — отмахну
лись ребята. — Не стоит тратить 
время по пустякам...

Другой бы на месте Берлиц- 
кого отступился. Но не таков 
Борне! Пошел по цехам, растор
мошил физоргов.

И вот появились на дверях 
броские объявления о записи же
лающих играть в шашки. . Не 
терял время и сам Борис. Толко
вал с парнями, выявлял любите
лей.

И вот результат. В пяти це
хах уже проведены отборочные 
турниры, в каждом нз которых 
участвовало не менее тринадцати 
шашистов. А ремонтно-механи
ческий цех для участия в обще
заводских соревнованиях выстав
ляет сразу две команды. В ходе 
соревнований пятнадцать человек

выполнили норматив четвертого Кстати, волейбол вообще едва
разряда. Это число, разумеется, ли не самый популярный вид 
намного возрастет, когда закон- спорта у ремонтников. Самые 
чатся все цеховые и затем обще- ярые любители его—парни котель-
заводские соревнования шашис- но - сварочного цеха. И самые 
тов- «морозостойкие». Ни заморозки.

Вот что, оказывается, может ни студеный колючий ветер не ме- 
сделать в коллективе настоящий шают" нм в свободную минуту 
энтузиаст спорта! выходить на волейбольную пло.

Впрочем, та
ких, как Борис 
Берлиикий, не
мало на ре- 
монтно - меха
ническом за
воде.

Нынешней
зимой сразу 
два спортсме- 
на-лыжника — 
Аркадий Вин
ников и Юрий

СКОЛЬКО
с т о и т

ЭНТУЗИАЗМ?

шадку, раз
битую пря
мо возле 
□еха.

Добрая 
слава идет 
и о горо- 
дошни ка х 
ремонт н о- 
механич е с- 
кого заво
да. Прош-

Нехаев—уложи- лым летом они завоевали пер
лись в нормативы мастеров спор- венство среди спортколлекти- 
та СССР. А скольких парней и вов нефтяников н заняли 
девчат заразили они любовью к второе место на общегородских 
лыжам, вообще к спорту! Осо- соревнованиях. Наиболее прочно 
бенно Юрий Нехаев. который за- этот вил спорта обосновался в 
нимался г товарищами не только модельном цехе. Капитаном и 
лыжами, но и легкой атлетикой, душой команды стал первораз- 

Очень мною для развития рядник Николай Ярковой. Наибо- 
спорта на заводе сделал замеча- лее страстными любителями го- 
тельный активист, слесарь-ле- родков являются здесь также 
калыцик центральной заводской модельщик Виктор Сорокин и 
лаборатории Геннадий Матафо- зам. начальника цеха Николай 

нов. Особенно горячо любит он Брызгалов, 
волейбол. Несмотря на большую '
общественную нагрузку. Геннадий |
находит время для тренировки за- ;| T J  О Р Т
водской волейбольной команды.

И еше об одном виде спорта, 
широко распространившемся на 
заводе в настоящее время, — 
настольном теннисе. «Начался» 
он в коллективе центральной за
водской лаборатории. А теперь 
в каждом цехе есть теннисный 
стол, возле которого в обеденный 
перерыв образуются очереди. При
чем, теннисом «заразилась» не 
только молодежь, но и многие 
пожилые рабочие. Некоторые из 
них не только остаются играть 
после работы, но и приезжают 
на завод утром за час-полтора 
до гудка.

И конечно, во всем этом боль
шая заслуга инструктора физ
культуры Нины Векловой. вы
пускницы алма-атннского физ
культурного института.

Особенно большое внимание 
уделяет она лыжам, конькам и 
кроссовой подготовке. А как же 
иначе! Прошлым летом на спяр. 
такиаде нефтяников коллектив 
ремонтников занял первое место. 
Не хочется уступать первенства 
и в этом годх.

Нина Веклбва и активисты- 
спортсмены решили привлечь к 
занятиям спортом не только всю 
молодежь, но и пожилых работ- 
ников завода.

Хорошая задумка! И она во
плотится в жизнь, Ведь занятия 
спортом — это и повышение про
изводительности труда, н сохра
нение на долгие годы здоровья и 
бодрости. Ю. МИХАИЛОВ.

х о к к е й  С, ш а й б о й  ПОБЕДИЛИ а рм ей ц ы
В Нижнем Тагиле завершился спор сильнейших команд- 

победительниц пяти зон РСФСР. В субботу в последнем ту
ре второго круга команда «Труд» выиграла со счетом 7:5 у 
«Металлиста» Челябннскнр «Буревестник» нанес поражение 
загорскому «Темпу» — 2:0. армеГшы Новосибирска одержали 
победу над «Спутником» (Нижний Тагил) — 4:2.

В итоге команды СКА и «Буревестник» набрали по 15 оч
ков. И хотя соотношение шайб у армейцев оказалось лучше, 
но по условиям розыгрыша при равенстве очков победитель 
должен определиться в дополнительной встрече. Она и была 
проведена в воскресный день. Армейцы одержали в ней убе
дительную победу над «Буревестником», выиграли со счетом 
6:1 и перешли в класс «А»,

Челябинцы вышли на второе место, Они блестяще провели 
второй круг, не проиграв ни одной встречи, кроме дополни
тельной.

Команда «Темп» (Загорск) набрала 12 очков н заняла тре
тье место.

На два очка отстала от загорцев команда «Труд». На пя-

тое место вышли хозяева по
ля — команда «Спутник» — 
пять очков, и замкнули тур
нирную таблицу хоккеисты Та

тарии. набрав всего 3 очка.
Теперь, когда флаг соревнований спущен, можно подвести 

некоторый итог игры хоккеистов ангарского «Труда». Чет
вертое место в шестерке сильнейших России. ' Хорошо это 
или плохо? Можно смело сказать, что хорошо. В этом году 
команда добилась большого успеха, заставила заговорить о 
себе весь хоккейный мир России, как об одной из сильней
ших. Что это так, можно сулить по встречам «Труда» с ны
нешним чемпионом РСФСР — командой СКА. Если взять 
календарные игры и игры в финале, тО команда «Труд» по
лучила равное количество очков с армейцами.

В том. что команда «Труд» в этом году заиграла во мно
го раз лучше, немалая заслуга тренерского состава, особен
но мастера спорта Александра Афанасьева. Он много сделал 
в повышении мастерства команды, в воспитании волевого 
коллектива.

Можно быть уверенным в том. что в новом году наша 
команда засверкает новыми гранями хоккейного мастерства.

С. БОРИСОВ.

Пойма реки Китой бы
ла многолюдна. То здесь, 
то там мелькали разноцвет
ные шапочки спортсменов. 
Так и хотелось восклик
нуть.

—О пойма, пойма! Кто 
тебя усеял?..

Лыжники города готови
лись к старту профсоюзно
комсомольского кросса. 
Разгорелись страсти и вол-

НЕ ДОЖДАЛИСЬ
СПОРТИВНАЯ

РЕПЛИКА

нения участников и болель
щиков, тренеров и пред
ставителей команд. Но, по
жалуй, самым ледяным
олимпийским спокойстви
ем в этот момент обладали 
спортивные руководители 
и секретарь ВЛКСМ нефте

перерабатывающего завода 
В. Губанов.

Напрасно ждали А. Га- 
лаганенко, Л. Примачек и 
Н. Сайфушева своих пред. 
ставителей. Ни инструктор 
физкультуры, ни комсо
мольский секретарь так я

не явились на кросс. Так и 
ушли три опечаленные де
вушки домой, не приняв 
участия в лыжном кроссе.

Случаи неявки спортсме
нов НПЗ на соревнования 
не единичны и это не де
лает чести заволскому со
вету ДСО и комитету ком
сомола ведущего спортив. 
ного коллектива города.

А. КИСЕЛЕВ.

ЛЕНИНГРАД. В феврале 
исполнилось 250 лет со дня 
создания по указу Петра I 
Аптекарского огорода в Пе
тербурге. Первоначально
здесь выращивались лекарст
венные растения, затем был 
образован Ботанический сад. 
После Великой Октябрьской 
революции на месте Петров
ского «Огорода» создан Бо
танический институт Акаде
мии наук СССР, в состав ко
торого вошел ботанический 
сад. В этом научном учреж
дении 24 лаборатории, веду
щие исследования по различ
ным разделам ботаники. В 
них работает более 250 науч
ных сотрудников, среди них 
38 докторов и 160 кандидатов 
наук. К знаменательной дате 
здесь закончено составление 
капитального труда — три- 
диатитомного издания «Фло
ра СССР». Труд советских 
ботаников высоко оценен ми
ровой наукой й получил ши
рокую известность.

Гербарий Ботанического 
института — второй по вели
чине в мире и насчитывает 5 
миллионов листов. Специаль
ная ботаническая библиотека 
с полумиллионным фондом 
поддерживает книгообмен с 
30 зарубежными странами.

В течение года Ботаниче
ский сад и ботанический му
зе# посещают 120—140 тысяч 
экскурсантов. В оранжереях 
размещено свыше 3 000 видов 
тропических растений.

На снимке: осокорь — де
рево, растущее в парке Бота
нического института со вре
мен Петра I.
Фото И. Баранова и В. Фе
досеева.

Фотохроника ТАСС.

ПОКАЗЫВАЕТ
ИРКУТСК В кинотеатрах города

«МИР» — Беспокойная пле- «ЮНОСТЬ» — Маленькие ме-
10 МАРТА, вторник мянница. (Дети до 16 лет не до- чтатели. 10. По газонам ходить

19 0Q _  Показывает редакция пускаются). 10, 12, 14, 16, 18, разрешается. 11-30, 13-15, 15,
«Телевизионных новостей*. 20, 22. 16-45. 18-30. 20*15, 22.
19.15 -  Телерепортаж «Совмес- <П0БЕДА> _  №вый е. -  Ж.нвые и мерт-
тимо ли несовместимое». .тврнныл Анлкм ♦ с Навеки твой» в 0 и 2 серии). 10, 13-30, 17,
19.55 -  Показывает редакция ,, 40 |3 2Q ,5 ,6 40 i8.2o' ,gM 5 w „ L V  i^na Pcero "н Г«Телевизионных новостей». 9n жбы. 18. Сильные мира сего. lb.
20.15 — К юбилею книги. Про- 19, 21.
изведения классиков на экране. «ЭНЕРГЕТИК» — Самолеты «АНГАРА» — кинокомедия
Художественный фильм «Анна не приземлились. 17, 19. «Необыкновенный город» 13, 17,

«КОМСОМОЛЕЦ» — Укроти- 19. Тарас Шевченко. 15, 21.

ЗАВО Д У КВОиТ 
срочно Т Р ЕБ У Ю Т С Я  . 

слесари - сборщики метал- 
локонстпукций и КВО  
2 и выше разрядов, таке
лажники, электросварщи
ки, инженерно - техничес
кие работники. шлифов
щик.

Адрес здвода: останов
ка трамвая *4 район*, ав
тобус на «7 район*.

1 (249)
Совхозу «Китойский» на постоян

ную работу требуются экспели-

ИЗВЕШ ЕНИЕ
12 марта в 10 часов в зале 

заседаний горисполкома состоит
ся совещание со счетными ра
ботниками организаций, пред

приятий.
П о в е с т к а  дня:
1. О регистрации штатов на 

1964 год.
2. Об удержании налогов с за

работной платы рабочих и слу
жащих.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е
21.35 —Химия шагает по стране. тели велосипедов 10. 11-30, 13, . ТСр токарь электромонтер На тз
Научно-популярные фильмы 14.30, |б. 17-30, 19. 20-30. 22 С КИНОТЕАТР «КОМСОМО- племенную na6orv rnertvinrra пя. .. сРеДУ В 15 часов б ПО
«Слюда», «Самый легкий».

Д О Р О ГИ Е  В Ы П У С К Н И К И !

. Щ  временную работу требуются ра- м,
II марта—Необыкновенный го- ЛЕЦ» принимает от зрителей бочие в овощеводство. г я  , а ц  Редакции СОСТОИТ-
род (кинокомедия). по телефонУ 2-24-79 ЗАЯВКИ на Обращаться по адресу: Совхоз TeN!a ia n HTH« K0^ K aJ?,»K° ^ ! ‘

■ «Китойский» 13-й пя йлн «Н Я Т И Я . « К Э К Н М  ДОЛ-j посещение кино на все киносе- рапой. yllS). жен дыть журналист*.
ансы (за исключением воскрес- Меняю двухкомнатную секцию

Ш РМ  №  7 приглашает вас на первый вечер ных и праздничных дней). Биле- в I?® квартале на однокомнат- ^ СВЕДЕНИЮ  Ч И Т А Т Е Л Е И
встречи с выпускниками школы 14 марта 1964 го- ты по заявкам должны выку- н^го секш,,°  и комнату отдель- Следующий номер газеты вый-
да в 7 часов вечера. ________________  I паться ЗА 30 МИНУТ ДО НА- "Обращаться в любое время по Лет в четверг' 12 марта'

ЧАЛА СЕАНСА. адресу: квартал 178, дом 7, кв.З. _ 1
______________________________  _ (269) Редактор В. И. ПАНФИЛОВ

Д И Р Е К Ц И Я . (261).

ИНСТИТУТУ ГИПРОНЕФТЕМАШ на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ юкари 3, 5 или 6 разрядов, строгальщик 
3— 4 разряда Рретеровшик 5 разряда, копировщица и ма
шинистка.

Обращаться по телефону: 50-39. 1247)

Меняю двухкомнатную квартиру (30 
кв. метров, на втором этаже) на трехком
натную квартиру. Желательно в старых 
кварталах.

Обращаться: ул. Олега Кошевого. 30, 
кв. 10, в любое время, Крошко П. И.

(262).

Ацгарской государственной швейной 
фабрике на постоянную работу срочна 
требуется главный экономист, зарплата 
1 50 рублей в месяц.

Обращаться: Ангарск, улица Горько
го, 2, отдел кадров. (248).

Haiu адрес: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета, 3-й этаж. Телефоны: редактора и отдела 
___________________промышленности — 2-42-37. заместителя редактора, идеологического отдела и секретариата -2-21-37
"шПмбОб ' “  “  “ “Ангарская городская типография областного управления по печати Заказ И 29, Твраж 20 Ю0


